



RACCO IRON AND METALS, UXBRIDGE, ONTARIO, CANADÁ

Racco Iron and Metals redujo sus costos de mantenimiento después de cambiarse a PRECISION™ XL EP2 de Petro-Canada

“Mis gastos de mantenimiento se han reducido en un 20 % debido al cambio a PRECISION XL EP2”.

– Steve Racco, Gerente General de Racco Iron and Metals



Racco Iron and Metals

Desde que se cambió a PRECISION XL EP2 de Petro-Canada, Racco ha notado ahorros importantes y ahora administra una operación verdaderamente eficiente. "Con PRECISION XL EP2 mis equipos funcionan mucho mejor, la vida útil de las partes se ha incrementado de manera significativa y mis operaciones tienen menos tiempo de inactividad". – Steve Racco

Incluso los equipos utilizados en el acarreo y la carga de chatarra sufren un estrés mayor en estos días. Solo pregúntele a Racco Iron and Metals. Su equipo tiene que mover toneladas de chatarra todos los días en todo tipo de condiciones operativas. Simplemente no hay tiempo para tener el equipo en el taller y realizarle reparaciones, especialmente si son a causa de algo evitable, como la falla del lubricante.

Racco Iron and Metals ha estado recogiendo, procesando y enviando chatarra por más de 20 años. En la empresa se manejan entre 25.000 y 30.000 toneladas métricas (27.000 a 33.000 toneladas) de hierro, acero, latón y cobre reciclable por año en su sede en Uxbridge, Ontario. Su equipamiento incluye una grúa Link-Belt LS 6000, una cargadora Bobcat serie 2400 con horquillas, un Walden 8500 con horquillas, una cargadora frontal Dresser 520 y camiones de basura para carretera.



La situación

Steve Racco, Gerente General de Racco Iron and Metals, veía que la empresa reemplazaba los componentes desgastados, tales como pasadores y cojinetes, en su equipo aproximadamente cada cuatro meses, a pesar de tener un programa regular de mantenimiento y lubricación. Esto le costaba dinero a la empresa, tanto en piezas y tareas de reparación, como en tiempo de inactividad.



El cambio

Racco estaba utilizando una grasa multiuso convencional y decidió hacer un cambio. Él probó PRECISION XL EP2 de Petro-Canada, una grasa compleja de litio de larga duración y de primer nivel, y desde ese entonces, no ha vuelto a usar la grasa la anterior.



Los resultados

"Por lo general, después de unos meses, el equipo simplemente no funcionaba de la mejor forma", dice Racco. "Pero desde el cambio a PRECISION XL EP2, el equipo funciona fácilmente todo el tiempo. Las piezas de las máquinas no están tan flojas como solían estar y no se desgastan tan a menudo".

Rendimiento de la grasa

Se ha demostrado que PRECISION XL EP2 supera a los productos principales de la competencia en América del Norte al brindar un mejor rendimiento de los equipos en tres áreas fundamentales: mejor resistencia al lavado con agua, vida útil más prolongada en condiciones extremas y protección superior de cortes. Es una de las pocas grasas de múltiples aplicaciones cuyo rendimiento supera los requisitos mínimos del instituto de grasa lubricante National Lubricating Grease Institute (NLGI) para la calificación GC-LB. En las pruebas de rendimiento de vida útil de los cojinetes con cargas pesadas y a altas temperaturas, PRECISION XL EP2 duró dos o tres veces más que los principales productos de primer nivel de múltiples aplicaciones de la competencia.

"Mis gastos de mantenimiento se han reducido en un 20 % debido al cambio a PRECISION XL EP2", comenta Racco. "La diferencia de precio entre PRECISION XL EP2 y la grasa multiuso es mínima en comparación con la diferencia de efectividad. Por lo tanto, por los pocos centavos que pago de más por PRECISION XL EP2, en realidad ahorro más dinero a largo plazo".

La grasa PRECISION excede a las grasas convencionales al comenzar con el proceso de pureza HT que Petro-Canada utiliza para producir aceites base cristalinos 99,9 % puros, entre los más puros del mundo. Al eliminar las impurezas que dificultan el desempeño de los aceites convencionales y al mezclar aditivos especiales con aceites cuidadosamente seleccionados, la grasa PRECISION proporciona el máximo rendimiento que equivale a una operación más eficiente.

"PRECISION XL EP2 es la mejor grasa que hay en el mercado en mi opinión", afirma Racco. "Mis equipos funcionan mucho mejor, la vida útil de las piezas se ha incrementado de manera significativa y mis operaciones tienen menos tiempo de inactividad. Todo esto significa que estoy ahorrando dinero y que administro una empresa realmente eficiente".

Para obtener más información sobre cómo Lubricantes Petro-Canada puede ayudar a su empresa visite: lubricants.petro-canada.com o comuníquese con nosotros en lubecsr@petrocanadalsp.com

LUB1520S (2011.11)

™ Propiedad o uso bajo licencia.



Por encima de las normas actuales.™